

POR UNA INFANCIA FELIZ

Categoría: Economía Gobierno

Creado: Miércoles, 01 Junio 2022 13:08

Escrito por Ana Margarita Camero

Visto: 234



Cuba celebra hoy el Día Internacional de la Infancia. La fecha materializa una recomendación de la Asamblea General de la ONU del año 1956 que pedía a los países miembros se instituyera un día para promover la fraternidad y la comprensión entre los niños del mundo a partir de actividades propias diseñadas para la ocasión.

En el caso de #Cuba, se escogió el Primero de Junio y comenzó a celebrarse ininterrumpidamente desde el año 1963. Esta celebración no es más que el refuerzo de los derechos cotidianos de los pequeños a cantar, bailar, reír, jugar, estudiar sin otras preocupaciones que laceren su infancia.

En una lectura más sencilla en Cuba, la infancia **NO** está expuesta a la explotación sexual, ni al trabajo en edad escolar y todos los jóvenes tienen garantizada la enseñanza gratuita y la continuidad de estudios por los distintos niveles educacionales, hasta llegar tan lejos como ellos lo decidan.

Quizás por todo esto y por muchísimas otras razones que por su magnitud sería imposible plasmar aquí, esta jornada aunque trascendente en la fecha es solo un día más dentro de una realidad en la cual la alegría y el disfrute de los niños constituyen una de las principales preocupaciones de toda la sociedad.

POR UNA INFANCIA FELIZ

Categoría: Economía Gobierno

Creado: Miércoles, 01 Junio 2022 13:08

Escrito por Ana Margarita Camero

Visto: 234

